

Für Ford und alle Fabrikate
Auto//Köhler Mehr-Marken-Service
 Ford-Vertragswerkstatt u. Verkauf
 Am Ortfelde 50
 30916 Isernhagen NB
 Tel. (05 11) 72 67 50
 Fax 72 67 555



64743602_000115

Langenhagen Nordhannoversche Zeitung

Donnerstag, 26. Mai 2016

Ausgabe 121 – 21. Woche

Freibad ändert Öffnungszeiten

GODSHORN. Das Freibad in Godshorn stellt seine Öffnungszeiten auf den Sommer um. Das Freibad ist nun montags, mittwochs und freitags von 6.30 bis 20.15 Uhr geöffnet. Dienstags und donnerstags haben Schwimmer von 6.30 bis 22 Uhr Zugang sowie am Wochenende von 8 bis 20.15 Uhr. Das Hallenbad ist erreichbar über die Kasse des Freibades und öffnet montags von 6.30 bis 14 Uhr, mittwochs und freitags von 6.30 bis 15 Uhr, dienstags und donnerstags von 6.30 bis 22 Uhr sowie am Wochenende von 8 bis 20.15 Uhr. Bei sehr gutem Wetter schließt das Hallenbad schon um 10 Uhr. nea

HEUTE

Langenhagen Seite 2

Klang in der Kirche

Dem deutschen Komponisten Max Reger widmet die Elisabeth-Kirchengemeinde einen klangvollen Abend. „Reger trifft Barock“ lautet der Titel der musikalischen Soiree am Sonntag.

Langenhagen Seite 3

Seminar im Rollstuhl

Gefährliche Situationen erkennen und richtig reagieren – das ist lebenswichtig. Das lernen junge und jugendliche Rollstuhlfahrer in einem Seminar mit Nils Thate.

Sport Seite 5

Torjäger im Interview

Hendrik Göhr (TSV Godshorn) und Patrick Heldt (FC Lehrte), die beiden besten Torjäger des Spitzenduos, schauen im Interview auf den finalen Spieltag in der Fußball-Bezirksliga 2.

DIE SEITEN

Langenhagen	1-3
Aus der Nachbarschaft	4
Termine	2/11
Sport	5/6
Wedemark	7/8
Isernhagen	9/10
Burgwedel	10

WIR SIND FÜR SIE DA

Redaktion: (05 11) 9 73 66 18
Sport: (05 11) 5 18 29 05
Anzeigen: (05 11) 9 73 66 12
Abo-Service: (08 00) 1 23 43 04

E-Mail

langenhagen@haz.de
 langenhagen@neupresse.de
 sport@nordhannoversche.de

Diebe stehlen zwölf Stühle vom Marktplatz am CCL

LANGENHAGEN. Diebe haben in der Nacht zu Sonntag vom Marktplatz am City Center Langenhagen zwölf Stühle gestohlen. Das gelang ihnen, obwohl die Stühle im Außenbereich einer Bäckerei auf der Südseite mit

Schlössern gesichert waren. Zeugen beschreiben zwei Männer, die Kapuzen über den Kopf gezogen hatten.

Nach Angaben der Polizei waren die Diebe gegen 2 Uhr am Werk. Betroffen ist eine Bäckerei

am CCL in Richtung Schützenstraße. Beide Täter sind laut Zeugenaussagen schlank. Einer der Männer trug helle Oberbekleidung und helle Adidas-Sneaker mit einer farblich abgesetzten Schuhspitze. Der andere Mann

habe dunkle Kleidung getragen. Wer Hinweise geben kann zum Verlauf der Tat und zur Identität der Diebe, erreicht die Polizei Langenhagen an der Ostpassage unter der Telefonnummer (05 11) 1 09 42 15. nea



Claus Holtmann (von links) erzeugt Klänge mit einem Glas und Löffel, Susanne Wallentin (kleines Bild) gibt den Rhythmus mit Brotlosen vor, während Musikschul-Vize Stefan Polzer mit einem Grashalm für die Hintergrundmusik sorgt. Chadde (3)

Auch ein Grashalm macht Töne

Zum Entdeckertag am 4. September wird ungewöhnliches Konzert am Rathaus erklingen

VON PATRICIA CHADDE

LANGENHAGEN. Am 4. September wird Langenhagens Rathaus-Innenhof ein außergewöhnliches Hörerlebnis bieten. Während des Regionsentdeckertages übernehmen die Routiniers der Bürgerstiftung Langenhagen sowie der Musikschule.

Claus Holtmann, Präsident der Bürgerstiftung, greift zum Auftakt spontan zu einem Glas und erzeugt mithilfe eines Löffels helle

Töne, während Stefan Polzer von der Musikschule sein neu entdecktes Talent als Grashalmbläser präsentiert. Susanne Wallentin von der Wirtschaftsclub-Geschäftsstelle macht dagegen richtig Krach. Sie schlägt Brotlosen gegeneinander. Aber auch daraus lässt sich ein mitreißender Rhythmus entwickeln. „Im Idealfall bilden sich neue Formationen“, lautet die Hoffnung der Koordinatoren. Ihr Vorschlag: Kleingärtner können

ein Gießkannenkonzert präsentieren, Jugendliche die erste eigene Band gründen. „Musik ist international“, findet Holtmann. Denn erklärtes Ziel ist die Integration aller Menschen, die auch gern ungewöhnte Töne anschlagen dürfen. Bis zu den Sommerferien soll das Programm des achtstündigen Open-Air-Projektes stehen. Anmeldungen und Ideen können per E-Mail an info@wir-helfenstiftung.de übermittelt werden.